



Mark Elliot Zuckerberg tiene una fortuna de 26.7 billones de dólares

El fundador de Facebook, Mark Elliot Zuckerberg, dueño de una fortuna de 26.7 billones de dólares, según la revista Forbes, cumple hoy 30 años.

El CEO de la red social con más de mil 200 millones de usuarios adquirió aplicaciones como Whatsapp, Branch, Potluck e Instagram.

Así como una compañía de drones orientada a promover los esfuerzos de Internet.org, una coalición de empresas de tecnología encabezadas por esta plataforma que tiene como objetivo llevar el acceso a todas las personas en el mundo que carece de enlace a la red.

Según datos de la Asociación Mexicana de Internet (AMIPCI) , nueve de cada 10 internautas mexicanos acceden a una red social y su preferida es Facebook, y el tiempo promedio de su conexión diaria es de cinco horas y un minuto.